Glückwunsch zur Eisernen Hochzeit



Foto: Stadt Freital

Auf 65 gemeinsame Ehejahre blickten Isolde und Christian Heinze am 29. August 2020 zurück. Der Erste Bürgermeister Peter Pfitzenreiter und die Seniorenbeauftragte Heidrun Weigel gratulierten zu diesem Jubiläum und wünschten weiterhin einen guten und erfüllten gemeinsamen Lebensweg.

Kranzniederlegung zum Weltfriedenstag

Anlässlich des Weltfriedenstages fand auf dem Johannisfriedhof in Freital-Deuben die Veranstaltung "Miteinander für den Frieden" statt. Gemeinsam legten der Verein "Das Zusammenleben" e. V., die Stadt Freital und die Evangelische Kirchgemeinde Freital zum Gedenken an die Kriegsopfer Kränze und Blumen nieder. Der 1. September wird seit 1966 in würdiger Form als Tag des Bekenntnisses für den Frieden und gegen den Krieg in der Bundesrepublik begangen.



Foto: Stadt Freital

Ihr Amts- und Mitteilungsblatt

Jetzt als ePaper lesen

epaper.wittich.de/2649